

Wald-Labyrinth in der Innenstadt von Brühl

Die Initiative 50TausendBäume, die sich seit 2007 für den Erhalt des Ville-Waldes einsetzt, hat am Samstag, den 18. Juni 2011 ihren Beitrag zum "Jahr des Waldes" geleistet. Ein etwa 50 m² großes Wald-Labyrinth wurde auf dem Markt in Brühl aufgebaut. Hier präsentierte die Initiative ihre Aktionen aus den vergangenen Jahren und ergänzte die Dokumentation mit Fotos und Exponaten aus dem Wald. Ziel der Veranstaltung war es, auf die Bedeutung unserer natürlichen Lebensräume aufmerksam zu machen und die Notwendigkeit des gesellschaftlichen Engagements hervorzuheben.